
Je me sens très

heureuse quand je

me rends compte

que je n'ai pas de

problèmes de santé,

quand je n'ai mal

nulle part.

Gisèle 40 ans Paris
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